



Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg e.V.

Zwei Süddeutsche und Baden-Württembergische Meistertitel im Biathle für VMFBW

Bei den Süddeutschen Biathle-Meisterschaften, die auch als Baden-Württembergische Meisterschaften gewertet wurden, gewannen Vera und Dr. Barbara Oettinger (jeweils Lorch) vom VMFBW am 28. Mai 2017 in Aalen jeweils die Titel in ihrer Altersklasse. Vera konnte sich dabei über eine herausragende Leistung und den Sieg bei den weiblichen Aktiven mit deutlichem Vorsprung freuen.

Der VMFBW fungierte als Veranstalter dieser Biathle-Meisterschaften, die vom SC Delphin Aalen erneut hervorragend organisiert waren.



Foto (von links): Dr. Barbara und Vera Oettinger